



かしこく(勤勉)

長狭学園の教育



長狭大好きな子(立志)

やさしく(至誠)

遅しく(克己)

雨の季節が近づいて参りますが、子どもたちは元気いっぱい活動しています。運動会が終つて2週間あまりがたちますが、この間、様々な行事が行われ、活気あふれる子どもたちの姿が随所で見られました。ホームページやブログ等で紹介しておりますので、すでにご覧いただいた保護者の方も多いかと思いますが、子どもたちの頑張る姿を中心に今回も掲載いたします。



『フリー参観ありがとうございました。』

今年度第1回目のフリー参観を、3日(水)に開催しましたところ、60家庭の保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。子どもたちの様子はどうだったでしょうか。日常とは少し違う様子に、やや落ち着きのなかった様子も見えましたが、どのクラスも、どの子も一生懸命な姿を垣間見ることができたのではないのでしょうか。

また、今回は、国際武道大学の体操部の学生さん6名を講師に迎え、小学部の体操教室も実施しました。6名の学生さんたちの丁寧な指導に精一杯応えようと努力する多くの児童の姿がありました。また、流石、大学生という模範演技も見せてくれ、体操への憧れを抱いた児童もいたことと思います。今後も、多くの外部人材を活用しながら、子どもたちの学習意欲を高めていきたいと思っています。

なお、フリー参観は例年どおり定期的に行っていますが、参観の希望がある保護者の皆様には、特別な事情がない限り、日常の参観も可能です。また、学級担任や学年主任等への相談は随時、受け付けています。気になること等ありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。



チーバ君&Mスプラッシュとダンス!!

6月15日の千葉県民の日の行事として、千葉県のマスコットキャラクターであるチーバ君とロッテマリーンのダンスチームであるMスプラッシュのお姉さん2名が、5月30日(金)に長狭学園を訪問してくれました。

今年は、小学部の児童に加え、9年生も一緒に体育館で踊ってくれました。子どもたちは、いつもはテレビ画面の向こう側で踊っているMスプラッシュのお姉さんと一緒に楽しく踊ったり、チーバ君と一緒に写真を撮ったりと、楽しく、エネルギッシュなひと時を過ごしました。



前期・中期の遠足を実施しました。

前期は5日（木）、中期は6日（金）に遠足を行いました。両日も、日差しは強かったものの爽やかな風が吹くなか、前期は「主基公民館～方廣寺～大川面運動公園～Soil to Soul Farm park～長狭学園」の約5キロを「長狭のいいところを知って、怪我なく楽しい遠足にしよう」のめあてを持って、中期は「大賀蓮の里～鴨川陸上競技場～八岡海岸」



までの約12キロを

「動いて楽しんで絆

を結べ～最高の1日を～」のスローガンのもと、実行委員会を中心に、各縦割り班が力をあわせ、一人一人が頑張って歩きました。中でも、前期は4年生がリーダーとなって、1年生の子どもたちを励ましながら歩く姿に、中期は7年生を中心に各係が力をあわせて12キロという距離を途中リタイアする児童生徒もなく歩く姿に長狭の子たちの団結力の強さを感じました。

以下は、遠足の中心となって頑張った実行委員の声です。

・ぼくは初めて前期遠足の実行委員になりました。自分から立候補したので、やるべきことを果たそう、そして、みんなにわかりやすいよう説明しようと思い、取り組みました。みんながちゃんと話を聞いて返事してくれたのがうれしかったです。前期遠足が終わった後は、目標を達成できて良かったなと思いました。前期遠足での取組をこれからの生活に生かしていきたいです。（4年生）



・ぼくは、実行委員として出発式や到着式で話す言葉が、みんなにわかりやすく伝わるように考えました。進行がスムーズにいくようにたくさん練習をしました。みんなの前で話す時におくれば出てしまったけれど、がんばって話すことができました。1年生から3年生までのみんながあぶなくないように気をつけながら歩くのは大変だったけれど楽しく遠足に行くことができてよかったです。（4年生）

・わたしは前期遠足で初めて実行委員になりました。いろいろと覚えたり、考えたりする場面が多かったけれど、実行委員三人で協力して当日をむかえました。全体的には、実行委員としてみんなをまとめることができましたと思います。また、方廣寺のクイズも、みんなが楽しく取り組んでいたのがよかったです。特に、みんなが私の方を向いてちゃんと話を聞いてくれ、練習したかいがあったなとうれしく思いました。（4年生）

【中期学年 実行委員長より】

・今年が最後の中期遠足。中期リーダーとして、準備から本番までみんなで協力して中期遠足を成功させることができたと思います。距離が12Kmとみんな「去年より長く感じた」と言っていたのですが、ネガティブな言葉はなく、楽しく最後まで歩きぬくことができました。この遠足を通して、みんなの絆がより強く結べたと思っています。（7年生）